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１ コンピュータクラブハウスについて 

(1) ガールズデーについて 

    コンピュータクラブハウスは、男子の利用率が

90％を超えるためガールズデーを設けたとのこと

だが、これにより、女子は利用しやすくなったのか、

所見を問う。 

    また、今後の運用方針について示せ。 

 

 (2) 利用者の推移について 

    利用者の推移を世代及び性別ごとに示せ。 

 

 

２ 図書館の利用状況について 

 (1) 図書館の状況について 

    令和４年７月にデジタル図書館が開設されたが、

図書館及びデジタル図書館それぞれの利用状況を

示せ。 

 

 (2) DVD の貸出状況について 

    最近はサブスクリプションサービス等の影響で、

DVD 等のレンタルが減っていると聞いているが、

加賀市の図書館の貸出状況を示せ。 
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３ KAGA 健幸ポイントについて 

(1) KAGA 健幸ポイントヘルスケアアプリについて 

   「タニタ健幸くらぶ」から、「グッピーヘルスケアア

プリ」に変わったが、その理由について問う。 

 また、「グッピーヘルスケアアプリ」の登録者の推 

移と、今後、登録者増加に向けてどのように展開して

いくのかを問う。 

 

(2) KAGA 健幸ポイントカードと KAGA 健幸ヘルス

ケアアプリの位置づけについて 

   健幸ポイントカードと「グッピーヘルスケアアプ

リ」の２つがあるが、それぞれ今後どのように運用し

ていくのか。 

 

４ 子宮頸がん予防ワクチンについて 

(1) 接種率について 

令和 4 年度より積極的勧奨再開、キャッチアップ接

  種が始まったが接種率等をどう分析しているのか示 

せ。 

  

(2) 接種率を上げる対策について 

   接種率を上げる対策が必要だと思うが、どのような

方策を考えているのか示せ。 
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5 地域交通利用促進事業費について 

(1) MaaS 推進事業費について 

  MaaS アプリ Noluday の運用が令和 4 年 11 月か

ら始まったが、これまでの利用人数と利用者に占める

市民と観光客の内訳を示せ。 

  また、この状況についてどのように捉えているか当

局の見解を示せ。 

 

(2) 乗合タクシーについて 

  乗合タクシーは、電話とインターネットで予約でき

るが、令和 4 年度の予約状況について、全体の予約件

数と電話とインターネットによる予約件数の内訳を示

せ。 

 また、予約システムの導入の効果を含めて、乗合タ

クシーに関する当局の見解を問う。 

 

６ 市の窓口業務について 

   証明書のコンビニ交付サービスに加え、郵便局への

行政窓口事務の一部委託や加賀市行政サービスセン

ターが開始され令和 4 年度は 2 年目となる。 

特に加賀市行政サービスセンターは土日や夜間も開

設しているが、本庁等を合せた市全体の窓口業務の利

用状況等について変化はあるか。 

また、市民の利便性向上につながっているか示せ。
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７ 防災行政無線について 

防災行政無線の整備区域における戸別受信機につい

て、一部放送が受信されないなど不具合の事例がある

と聞いている。不具合の原因は判明しているのか。ま

た、原因に対する対応策とその件数について問う。 
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